Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 1960 m?
Référence VAL240009
Prix 2 400 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa provencale offre un cadre idyllique, alliant intimité et proximité avec le
charme du village de Mougins. Avec ses 175 metres carrés elle se trouve dans un
domaine privé offrant une atmospheére paisible et exclusive, sur un terrain de 2000
metres carrés arboré. Le rez-de-chaussée présente un hall d'entrée avec toilettes
invités, un séjour lumineux s'ouvrant sur une terrasse ensoleillée avec vue sur la
mer, une cuisine équipée, trois chambres en-suite et une chambre d'enfant. Le
rez-de-jardin abrite une quatrieme chambre avec salle de bains, idéale pour les

invités. Avec sa piscine ...

This Provencal villa offers an idyllic setting, combining privacy and proximity to the
charm of the village of Mougins. Measuring 175 square metres it is set in a private
estate offering a peaceful and exclusive atmosphere, in 2000 square metres of
wooded grounds. The ground floor features an entrance hall with guest toilet, a
bright living room opening onto a sunny terrace with sea views, a fitted kitchen,
three en-suite bedrooms and a children's bedroom. The garden level houses a
fourth bedroom with en suite bathroom, ideal for guests. With its heated swimming

pool and landscaped garden, ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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